



Presse-Information
13. November 2019

Neue Motorräder für die Bayerische Polizei: Bayerns Innenminister Joachim Herrmann nimmt BMW R 1250 RTs in Empfang.



München. Die Bayerische Polizei kann künftig auf die neueste Generation von Polizeimotorrädern setzen: Heute hat Bayerns Innenminister Joachim Herrmann in der BMW Welt die ersten fünf uniformierten BMW R 1250 RT von Timo Resch, Leiter Vertrieb und Marketing BMW Motorrad, in Empfang genommen. Diese werden beim Polizeipräsidium München zum Einsatz kommen.

"Die BMW R 1250 RT ist leistungsstark, hochmodern und besonders sicher", lobte Herrmann die Eigenschaften der neuen Polizeimotorräder. "Damit haben unsere Polizistinnen und Polizisten ein ausgezeichnetes Einsatzmittel."

Der Minister kündigte an, dass auch die Motorradgruppen in den anderen Polizeipräsidien Zug um Zug in den Genuss der neuen Polizeimotorräder kommen. Sieben weitere BMW Motorräder seien bereits bestellt.

Firma
Bayerische
Motoren Werke
Aktiengesellschaft

Postanschrift
BMW AG
80788 München

Telefon
+49 89 382-0

Internet
www.bmwgroup.com

BMW Motorrad

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Presse-Information

Datum 13. November 2019

Thema Neue Motorräder für die Bayerische Polizei:
Bayerns Innenminister Joachim Herrmann nimmt BMW R 1250 RT in Empfang.

Seite 2

Wie Herrmann erläuterte, sind die neuen Polizeimotorräder umfangreich ausgestattet: "Größtmögliche Sicherheit für unsere Polizistinnen und Polizisten steht an erster Stelle." Unter anderem verfügen die Maschinen über die dynamische Traktionskontrolle DTC, das schräglagenabhängige ABS Pro sowie die Berganfahrhilfe Hill Start Control Pro. Zudem wurde das neue Modell laut Herrmann von Polizeiexperten tatkräftig mitentwickelt. Beispielsweise gibt es zusätzliche Blitzkennleuchten im Heck, spezielle Reflexionsflächen zur besseren Erkennbarkeit sowie eine Funkantenne der neuesten Generation, die für eine optimale Kommunikation sorgt.

Polizeimotorräder sind nach Herrmanns Worten ein wichtiges Einsatzmittel. Die Bayerische Polizei verfügt über insgesamt 250 Polizeimotorräder, davon 170 uniformiert. Das Einsatzspektrum reicht von der Verkehrsüberwachung bis hin zur Eskortierung von Staatsgästen. Bei der EU-weiten Ausschreibung über einen mehrjährigen Rahmenvertrag zur Belieferung der Bayerischen Polizei mit uniformierten Motorrädern hatte BMW Motorrad bereits im Jahr 2017 den Zuschlag erhalten.

Timo Resch: „Das Behördengeschäft hat bei BMW Motorrad eine lange Tradition. Im vergangenen Jahr haben wir an die 2500 Behördenfahrzeuge weltweit ausgeliefert. Wir freuen uns sehr, heute diese neuen BMW R 1250 RT an die Bayerische Polizei übergeben zu dürfen. Die Fahrzeuge werden in enger Zusammenarbeit von BMW Motorrad und der Polizei entwickelt. Ich meine, die Vorfreude auf den Einsatz teilen sich alle Beteiligten – inklusive der Polizistinnen und Polizisten, die die Motorräder fahren werden.“

BMW Motorrad

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Presse-Information
Datum 13. November 2019
Thema Neue Motorräder für die Bayerische Polizei:
Bayerns Innenminister Joachim Herrmann nimmt BMW R 1250 RT in Empfang.
Seite 3

Pressematerial zu den BMW Motorrädern sowie der BMW Motorrad Fahrerausstattung finden Sie im BMW Group PressClub unter www.press.bmwgroup.com.

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Liane Drews, Kommunikation BMW Motorrad
Telefon: +49 89 382-60964, Liane.Drews@bmw.de

Tim Diehl-Thiele, Leiter Kommunikation BMW Motorrad
Telefon: +49 89 382-57505, Tim.Diehl-Thiele@bmw.de

Internet: www.press.bmw.de
E-mail: presse@bmw.de

Die BMW Group

Die BMW Group ist mit ihren Marken BMW, MINI, Rolls-Royce und BMW Motorrad der weltweit führende Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern und Anbieter von Premium-Finanz- und Mobilitätsdienstleistungen. Das BMW Group Produktionsnetzwerk umfasst 31 Produktions- und Montagestätten in 15 Ländern; das Unternehmen verfügt über ein globales Vertriebsnetzwerk mit Vertretungen in über 140 Ländern.

Im Jahr 2018 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von mehr als 2.490.000 Automobilen und über 165.000 Motorrädern. Das Ergebnis vor Steuern im Geschäftsjahr 2018 belief sich auf 9,815 Mrd. €, der Umsatz auf 97,480 Mrd. €. Zum 31. Dezember 2018 beschäftigte das Unternehmen weltweit 134.682 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat ökologische und soziale Nachhaltigkeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette, umfassende Produktverantwortung sowie ein klares Bekenntnis zur Schonung von Ressourcen fest in seiner Strategie verankert.

www.bmwgroup.com
Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>
Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>
YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupView>
Instagram: <https://www.instagram.com/bmwgroup>
LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bmwgroup/>